

Félicitons donc, en terminant, les dames patronnesses d'avoir eu l'excellente idée d'organiser cette soirée, qui a montré par des preuves tangibles l'excellence de l'œuvre à laquelle elles se consacrent avec tant de zèle et avec une charité si éclairée.

Demain, dimanche, aura lieu la bénédiction de la cloche de l'église Nazareth. La messe commencera à huit heures précises et sera suivie d'un sermon par M. le Supérieur du Séminaire.

Sa Grandeur Mgr de Montréal a daigné accepter de faire la bénédiction de la cloche comme marque de sa sympathie à l'œuvre des jeunes gens.

Plusieurs parrains et marraines, s'associant à la pensée du premier pasteur du diocèse, ont accepté volontiers de prêter leur concours à cette cérémonie.

Dans le compte rendu de la soixante-dix-neuvième conférence de l'association des Instituteurs de la circonscription de l'École Normale Jacques-Cartier publié par le journal de l'*Instruction publique* ; nous trouvons les documents suivants, que nous sommes heureux de publier :

M. U. E. Archambault présente à l'association deux documents importants, au haut desquels se trouve le portrait de Sa Sainteté le Pape Léon XIII, et les accompagne des explications suivantes :

“ Monsieur le Président,

“ Messieurs,

“ J'ai été privé du plaisir d'assister aux deux dernières réunions de cette conférence pour des raisons majeures. Vous savez tous, messieurs, que l'automne dernier, j'ai été forcé de déposer les armes, afin d'aller réparer ma santé compromise par un travail opiniâtre que certaines circonstances m'avaient imposé.

“ Avant mon départ pour le vieux monde, mes confrères, les instituteurs de la ville et de la banlieue, ainsi que les citoyens de Montréal, ont bien voulu me présenter un témoignage d'estime accompagné d'adresses. Dans celle des instituteurs, présentée par M. A. D. Lacroix, Principal de l'École Montcalm et secrétaire de cette association, se trouve la procuration suivante :

“ Comme vous devez faire un assez long séjour dans la belle
“ Italie, et qu'il vous sera certainement donné de revoir Léon XIII,
“ le père commun des fidèles, le digne successeur de l'immortel Pie
“ IX, veuillez déposer aux pieds de Sa Sainteté l'hommage de notre
“ filiale tendresse, de notre respectueux dévouement, et de notre
“ inaltérable attachement à son auguste personne et à la chaire de
“ Pierre.